

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 19. Oktober 1938.)

Als Ersatzrichter des Divisionsgerichtes 3 wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entlassen: Quartiermeister Leutnant Fritz Winkler, in Thun. An seine Stelle wird für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 28. Februar 1941, gewählt: Korporal Fritz Siegenthaler, Kaufmann, in Schangnau.

(Vom 21. Oktober 1938.)

Herr Maxime de Stoutz, schweizerischer Gesandter in Brüssel, wird auch als schweizerischer Gesandter in Luxemburg bevollmächtigt.

Als Zollkreisdirektor in Basel wird gewählt: Herr Alexander Berner, von Schafisheim und Basel, zurzeit Zollkreisdirektor in Chur.

(Vom 24. Oktober 1938.)

General Alfredo Baldomir hat dem Bundesrat seine Wahl als Präsident der Republik von Uruguay angezeigt.

(Vom 25. Oktober 1938.)

Als Delegierte des Bundesrats an die in Paris vom 23. bis 30. November 1938 stattfindende Gedenkfeier der Entdeckung des Radiums werden bezeichnet: die Herren Professor Jentzer, Präsident der schweizerischen Liga gegen den Krebs, in Genf, und Professor de Quervain, in Bern.

Herr Eduardo Santos hat dem Bundesrat seine Wahl als Präsident der Republik von Kolumbien angezeigt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1938
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	43
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.10.1938
Date	
Data	
Seite	634-634
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 761

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.